

ランチタイムコンサート開催 **吹奏楽部**

5月13日(水)12:50より吹奏楽部の皆さんが、全校生へ元気を届けようとコンサートを開催してくれました。明るい雰囲気の中、様々な楽曲披露で、ウッドデッキは笑顔に包まれました。



5/27(木) **生徒総会**開催する

本年度生徒総会は新型コロナウイルス防止から、生徒は各クラスでの参加となりました。教室設置のテレビ画面を使用し、新しい形の生徒総会になりました。



本部(生徒会)は第3校舎講義室

教室での採決

素敵でした **手話コーラス披露**ありがとう!

5月29日(金)昼休みにウッドデッキにて、手話同好会のコーラス披露「校歌・糸(中島みゆき)の2曲」がありました。練習の成果が発揮され見事な発表でした。



校内実習に取り組む 医療福祉科3年,看護専門課程2年生

5/11(月)から医療福祉科3年生18名は施設実習を切り替えて、校内での実習に取り組んでいます。真剣な様子で先生の説明に耳を傾け、その後は実際に実技に入りました。



看護学科専門課程2年生も、5月11日から始まる予定の病院実習が5月28日まで校内実習に切り替わり取り組みました。

保育専攻科オープンキャンパス 5/23実施しました

第3回オープンキャンパスが37名の参加で行われました。会場を2ヶ所に分け、参加者は学科紹介・模擬授業に臨みにぎやかで笑顔輝く時間になりました。



中高連絡会 開催される

今年度、第1回中高連絡会が6/10(水)に33校33名の中学校の先生方が出席され行われました。会では各学科主任より学科の紹介、また令和3年度の入試概要が話されました。



モード3年生による檸檬桑茶を紹介する接待は好評でした。

クラス紹介

新年度が始まり、2カ月が過ぎ学校生活はなかなか例年通りとはまだまだいきませんが、みんなの日常はどうか? クラス展示を紹介します。まずは1学年です、先生方の思いがあふれています!



看1A

看1B

医1

インゴト1